

4058/AB XXII. GP

Eingelangt am 31.05.2006

Dieser Text ist elektronisch textinterpretiert. Abweichungen vom Original sind möglich.

Bundeskanzler

Anfragebeantwortung

Die Abgeordneten zum Nationalrat Öllinger, Freundinnen und Freunde haben am 31. März 2006 unter der **Nr. 4115/J** an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend Kosten und MitarbeiterInnen von Ministerbüros gerichtet.

Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu den Fragen 1 bis 3:

Kabinett BK Dr. SCHÜSSEL

NAME	Rechtsgrundlage	Beginn	Vertragspartner
FALB Martin Mag	BDG	04.02.2000	-
FRAUWALLNER Edith Dr	BDG	01.03.2000	-
MANZ Hans-Peter Dr	BDG	01.10.2000	-
ZACH Karl	BDG	01.07.2003	-
BAUMGARTNER Gerhard Dr	VBG	01.07.2004	-
NOWOTNY Verena	VBG	07.05.2001	-
WELZIG Florian Mag	VBG	01.04.2004	-
PINGGERA Winfried Dr	AL	01.04.2000	Gesetzl. Interessenvert.
BÖCKLE Ralf	AL	01.03.2000	NGO
GLÜCK Heidemarie	AL	01.03.2000	Bank
RIEDLER Peter Dr	Verwaltungsvereinbarung	01.07.2002	Bundesland

Büro STS MORAK

NAME	Rechtsgrundlage	Beginn	Vertragspartner
WOHNOUT Helmut Dr	BDG	01.03.2000	-
STOURZH Katharina Mag	VBG	01.03.2000	-
SCHMIDINGER Paul Mag	VBG	10.03.2003	-
HOYOS Nathalie	VBG	01.03.2000	-
GRÜNBERGER Gerald Mag	AL	01.03.2000	Handelsunternehmen

Büro STS Mag. SCHWEITZER

NAME	Rechtsgrundlage	Beginn	Vertragspartner
GÜNTHER Christian Mag	VBG	03.03.2003	-
NATMESSNIG Alexandra Mag	VBG	01.09.2003	-
JATZKO Peter	BDG	23.07.2004	-
WENZEL Michael	VBG	02.01.2004	-

Zu den Fragen 4 und 5:

Im Jahr 2006 wurden keine zusätzlichen Arbeitsleihverträge geschlossen.

Zu Frage 6:

Aus der Beschäftigung aller MitarbeiterInnen meines Kabinetts und der Büros meiner beiden Staatssekretäre sind im Jahr 2005 Gesamtkosten in der Höhe von rund € 1.923.600,-- entstanden.

Zu Frage 7:

Aus der Beschäftigung aller MitarbeiterInnen meines Kabinetts und der Büros meiner beiden Staatssekretäre in den Monaten Jänner bis März 2006 sind Gesamtkosten in der Höhe von rund € 482.600,-- entstanden.

Zu den Fragen 8 bis 11:

Zum Stichtag 31.12.2005 waren in meinem Kabinett und in den Büros meiner beiden Staatssekretäre insgesamt 35 Mitarbeiter und Mitarbeiterinnen als Sekretariatskräfte, Kanzleikräfte und im Kraftfahrdienst beschäftigt. Davon waren zum Stichtag 3 MitarbeiterInnen über ein Arbeitsleihverhältnis beschäftigt.